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Verbale dell’Assemblea del 5 febbraio 2007 

 
Presenti: 
 
Gruppo di Borgonovo V.T.: Bosini (capogruppo), Bollati (vicecapogruppo), Magistrali 
(segretario) e Bacini  
Gruppo di Pecorara: Valorosi (capogruppo), Maini (segretario) 
Gruppo di Pianello V.T.: Oddi (consigliere di Vallata), Marchetti (capogruppo). 
Gruppo di Ziano P.no: Ceruti (vicecapogruppo), Ferrari e Cobianchi. 
 
Il consigliere di vallata Sandro Oddi apre l’assemblea annunciando che si sono recente-
mente incontrati i consiglieri sezionali ed hanno deciso di suddividere il lavoro del taglio 
dell’erba presso la sede sezionale in 8 gruppi che corrispondono alle quattro vallate suddi-
vise in alta e bassa. Il primo taglio avverrebbe verso il 15 aprile, l’ultimo all’incirca il 15 no-
vembre, ci sarebbero da fare così 8 tagli una volta al mese, preferibilmente di sabato. 
L’assemblea approva. 
 
Oddi chiede, da parte del presidente sezionale, se i gruppi danno la propria disponibilità 
per la candidatura all’Adunata Nazionale del 2009. 
 
Bosini: Non vorrei però che finisse che si dicesse  “si, bello!” ma poi che non si facesse 
vedere nessuno. Se si dice di si, voglio segnare i nomi dei gruppi, poi devono esserci 
quando sarà ora. Quando è stato scelto Bassano in molti hanno detto “meno male!”. Capi-
sco che è un onore, un prestigio, però bisogna valutare le nostre forze. Sì, io sono 
d’accordo, però diamo la disponibilità in una certa maniera. 
 
Marchetti: tutte le vallate fanno lo stesso sondaggio, poi si va avanti gradatamente. Le for-
ze possono anche esserci, ma devono essere coordinate e poi i capigruppo hanno la re-
sponsabilità di informare tutti i soci. La questione della città se la sbriga la sezione, il co-
mune e la provincia. Noi facciamo quello che ci aspetta. Sono d’accordo, però se poi pas-
sa Piacenza, questa è la base. 
 
Ceruti: se passa avremo il da fare a gestire la gente nelle vallate. 
 
Oddi: noi lavoriamo in periferia, la commissione voleva sapere se era coperta dalle spese 
e comune, provincia e regione hanno dato la copertura finanziaria. 
 
I gruppi sono d’accordo.  

 
Il segretario dell’assemblea 


